

Приказ / Order № 896

**О порядке открытия (закрытия) центров (лабораторий)
On the procedure for opening (closing) centers (laboratories)**

В целях уточнения порядка открытия и закрытия центров и лабораторий в Сколковском институте науки и технологий (далее – институт),

In order to clarify the procedure for opening and closing centers and laboratories at the Skolkovo Institute of Science and Technology (further – Institute),

ПРИКАЗЫВАЮ:

I HEREBY ORDER:

1. Изложить пункты Положения о центрах в следующей редакции:

1. To amend the clauses of the Policy on Centers as follows:

«3.3. По решению ректора концепция Центра может быть рассмотрена Рабочей группой по стратегии и Ученым советом. В этом случае Рабочая группа по стратегии выносит заключение в части соответствия концепции Стратегии института, ресурсов; Ученый совет – в части тематик, результатов, планов.»

«3.3. By the decision of the President, the concept for the Center can be reviewed by the Strategy working group and the Academic Council. In this case, the Strategy working group concludes with regards to the concept alignment to the Institute's strategy, resources, while the Academic Council concludes on the themes, results, and plans.»

«6.6. Концепция Лаборатории рассматривается в порядке, установленном пунктом 3.3. Положения.»

«6.6. The Laboratory's concept is reviewed in accordance with clause 3.3. of the Policy.»

«8.1. Центры (Лаборатории) создаются, реорганизуются и ликвидируются приказом ректора. Вопрос закрытия Центра (Лаборатории) по решению ректора может быть рассмотрен Рабочей группой по стратегии и Ученым советом.»

«8.1. Centers (Laboratories) are established, reorganized, and liquidated by the President's order. The issue of closing a Center (Laboratory) can be reviewed by the Strategy working group and the Academic Council by the President's decision.»

2. Довести Приказ до работников института.

2. To inform employees of the Institute on the Order.

**Ректор /
President**

Исп. А. Горарева / A. Gogareva
Конт.тел.: 3241



Skoltech.RX – 358128

Идентификатор документа, задачи / ID: 358128 v.1, 275005

Skoltech

ДОКУМЕНТ ПОДПИСАН ПРОСТОЙ ЭЛЕКТРОННОЙ ПОДПИСЬЮ **A.P. Kuleshov**
The document is signed with a simple electronic signature

Подписал: сотрудник / Signed: employee

Кулешов Александр Петрович / Kuleshov Alexander Petrovich

Дата и время подписания / Date and time of signing 07.07.2025 16:23:22 GMT +03:00

Подпись соответствует файлу документа /

The signature corresponds to the document file Страница 1 из 1 / Page 1 from 1